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AVIS DE CONVOCATION ET PROJET D’ORDRE DU JOUR 

 
 

Membres 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Parents  Personnel  Direction  Substitut  

Marie-Chantal  
Beaudoin 

 
 

Julie Dauphinais  Maxime Fiset  Karine Gendron  

Carolane Bibeau  
 

Amélie Destrempes  Isabelle Martin    

Audrey Couturier  
 

      

Geneviève 
D.Péloquin 

AB Sandra Hausermann  

Dominique Lefebvre AB Claudie Smith  

Annie Martin AB Isabelle St-Germain  

Maude Provencher AB  Isabelle Tremblay   

Marie-Joëlle Sule  
 

   

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Mercredi 12 février 2025 

18h Classe de madame Amélie 
 



()  Numéro de résolution (adoption ou approbation) 
 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum  Le quorum est confirmé et l’ouverture de l’assemblé est approuvée 
par Maxime Fiset 

2. Période de questions du public  Il n’y a pas de public présent aujourd’hui 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
 

La lecture de l’ordre du jour est faite par la présidente Carolane 
Bibeau. L’ordre du jour est adopté par Marie-Chantal Beaudoin 
CÉ-2425-02-27 

4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 12 janvier 
2025 

Suivi au procès-verbal de la réunion du 12 janvier 2025 

 

Le procès-verbal du 12 janvier est révisé et aucun suivi n’est à 
faire pour l’instant. Le PV du 12 janvier est adopté par Carolane 
Bibeau.  
CÉ-2425-02-28 

Points d’approbation 

5. Sorties et activités 

 

Maxime Fiset présente quelques sorties qui auront lieu bientôt :  
Les 6e années iront patiner et glisser au Parc Larivière en après-
midi le 28 février prochain.  
Les groupes 917-918 iront au curling le 26 mars prochain 
4 sorties sont aussi organisées au Parc Larivière pendant les cours 
d’éducation physiques pour un groupe de 3e année.  
Les sorties sont approuvées par Isabelle Tremblay 
CÉ-2425-02-29 

6. Consultation des effectifs 

 

Maxime Fiset nous présente les demandes en termes de personnel 
de soutien administratifs et du personnel de soutien manuel :  
L’école a présentement une secrétaire à temps plein et une à 
32,5h/35h. 
L’école a un concierge à temps plein, un ouvrier à temps plein et 
un ouvrier à 22,5h/semaine.  
Les demandes selon les besoins des élèves EHDAA seront :  
300% pour l’orthopédagogie qui est présentement à 200%  
3 jours par semaines + 3 jours centralisé pour l’orthophoniste qui 
est présentement à 2 jours par semaine.  
5 jours pour la psychoéducation qui est présentement à 2 jours  
La demande pour les TES autre que pour les besoins pour les TSA 
resterait au statut quo pour le moment. Il y a 3 TES à 35h, 2 TES à 
30h et 1 TES à 38h (incluant les heures au service de garde).  



()  Numéro de résolution (adoption ou approbation) 
 

Pour ce qui est de la travailleuse sociale, la demande est de 3 jours 
au lieu du 2 jours que nous avons en ce moment.  
Les demandes sont approuvées par Julie Dauphinais 
CÉ-2425-02-30 

7. Grille-matières 

 

La grille-matière est présentée au conseil par Maxime Fiset et 
Isabelle Martin. Au niveau du préscolaire, il n’y a aucun 
changement important. La grille-matière reste aussi semblable 
pour le 1er et 2e cycle. Les changements plus importants seront au 
niveau des 6e années. La grille-matière aura trois ‘’options’’ qui 
seront un peu comme les programmes de concentration au 
secondaire. Un volet éducation physique, un volet musique et un 
volet anglais. Le but est d’augmenter l’intérêt des élèves et de les 
encourager dans la poursuite des études à travers leur centre 
d’intérêt.  
La grille-matière est approuvé par Sandra Hausermann 
CÉ-2425-02-31 

Points d’information 

8. Informations de la direction 

- Campagne de financement 

- Rencontre Benoît Guèvremont 

- Embellissement Cour d’école 

 

Maxime Fiset nous informe que la campagne de financement avec 
Campagne Québec a rapporté environ 3000$ pour les activités de 
fin d’année. Les parents ont aimé le projet, mais ils aimeraient plus 
d’instructions si une nouvelle campagne est mise en place.  
 
Maxime Fiset informe aussi le conseil qu’il a rencontré le conseiller 
municipal pour discuter du déneigement des trottoirs et d’une 
possibilité d’un brigadier. 
 
Maxime Fiset et Isabelle Martin nous informe que le projet 
d’embellissement de la cour est mis en branle! Le chargé de projet 
a été rencontré pour l’évaluation des coûts et ils sont en attente 
d’un retour de sa part.  

9.  Budget 24-25  Maxime Fiset nous fait part de l’état du budget de l’année en 
cours. Présentement l’équilibre est atteint.  
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Note : Si vous ne pouvez pas assister à la réunion, veuillez s’il vous plait, aviser la présidence du conseil d’établissement, la secrétaire de l’école en téléphonant au 

450.746.1591 ou en répondant à ce courriel. 

Il prévoit avoir un surplus d’environ 7500$ au niveau de la mesure 
15025 (salaire du personnel de soutien). 
Un budget de 67000$ est disponible pour la mesure CIA (plan 
d’interventions, achat de matériel, plan de rattrapage)  
Le budget de la mesure ‘’École on bouge’’ a été pas mal dépensé.  
La mesure 15015 pour la réussite en lecture/écriture a un budget 
disponible de 14845$ et le tutorat 22000$ 

10.  Informations de la présidence  La présidente n’a pas d’informations à transmettre aujourd’hui 

11.  OPP  Isabelle Martin et Marie-Joelle Sule se mettent d’accord sur le fait 
d’annuler la danse de février si l’école est fermée pour la tempête. 

12.  Point du représentant au comité de parents 

 

Marie-Chantal Beaudoin transmet au conseil les informations de la 
dernière rencontre :  
La rencontre a surtout porté sur le vote pour les classes adaptées 
à l’école Enfant-Jésus qui ouvrira en 2025-2026 et sur le feu de 
l’école secondaire BG.  

13.  Varia : 

14.  Prochaine rencontre 

  

Maxime Fiset mentionne qu’il fera appel au substitut pour les 
prochaines rencontres du C.E puisqu’Annie Martin est déménagée 
et ne fait plus partie du C.E.  
Maxime Fiset fat un suivi pour la demande de financement chez 
RTFT. Le but serait d’amasser 13000$ pour l’aménagement de 
classes extérieures.  
 
La prochaine rencontre aura lieu le 23 avril.  

15. Levée de l’assemblée   

 
 

La levée de l’assemblée est adoptée par Amélie Destrempes.  
CÉ-2425-02-32 


